

Fortalecen lazos económicos empresarios cubanos y dominicanos



Foto / Yaimara Becerra

Por: Yaimara Becerra

República Dominicana, es sede desde hoy de “EXPEDITIA I”, evento organizado por la Mipyme cubana EVEXCON. S.R.L., que tiene entre su objeto social, constituir una plataforma destinada a establecer vínculos entre los nuevos actores económicos de la sociedad.

La cita que acontecerá hasta el venidero 22 de junio, acoge a 96 empresarios cubanos, en representación de 45 empresas, entre ellos trabajadores por cuentapropia, proyectos de desarrollo local, cooperativas no agropecuarias y las micro y medianas empresas(MIPYMES).

En conversaciones con el Excmo. Sr. Cristian Sarante, agregado comercial de la República Dominicana en Cuba, señaló, que el evento marcará un antes y un después en los lazos económicos entre ambas naciones, se quiere -dijo- fortalecerlos basados en la hermandad entre ambos países.

Añadió que República Dominicana es un mercado cercano para la isla, con culturas similares, por lo que se puede valorar sus potencialidades y el incremento de las negociaciones entre los agentes económicos.

Por su parte Alfonso V Larrea, administrador único de EVEXCON SRL, explicó que el evento tiene como objetivo fundamental acceder a la inversión extranjera e incrementar las exportaciones.

Agregó que este es un acercamiento inicial, en un proceso donde Cuba es muy incipiente, ya que las mipymes son de reciente creación, pero esperamos -dijo- que sea un precedente que le permita a las nuevas formas de gestión poder desarrollarse por esta vía.

En la cita, se debatirá, sobre las nuevas formas de gestión empresarial en el marco de la nueva política económica del país, la inversión extranjera en Cuba y participación de las nuevas formas de gestión aprobadas en esta actividad, entre otros temas de interés por ambas partes.

EXPEDITIA I, contará además con una feria expositiva, en donde se mostrarán los productos y servicios de interés para la comercialización entre ambas partes.



Foto / Yaimara Becerra



Foto / Yaimara Becerra

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/291199-fortalecen-lazos-economicos-empresarios-cubanos-y-dominicanos>



Radio Habana Cuba